



Hoy día internacional del Alzheimer, el Ayto. de Beasain desea mostrar su compromiso con los proyectos de investigación en los que colabora para hacer frente a esta enfermedad y favorecer el bienestar colectivo.

En colaboración con la fundación Zita Alzheimer, destacan los programas *Goiz Alzheimer* y *Goiz Zaindu*.

En el exitoso programa *Goiz Alzheimer* fueron más de 500 personas de Beasain las que se sometieron a las pruebas de detección precoz de la enfermedad.

Posteriormente, ha dado sus primeros pasos **Goiz Zaindu**, el programa mediante el que se pretende averiguar cómo hacer frente a los problemas cognitivos y de demencia que provoca esta enfermedad. A día de hoy hay 110 personas que desean participar en este proyecto, pero se continuará con la captación de más gente con charlas a grupos y asociaciones locales que se irán programando a lo largo de los próximos meses para a continuación concretar la oferta deportiva y distribuir los grupos de entrenamiento cognitivo y de ejercicio físico.

El Ayto. desea agradecer la ayuda y disposición de la ciudadanía por participar en estos programas de investigación.